

Der Verwaltungsrat von Brembo S.p.A. schlägt der Aktionärsversammlung die neue Struktur der Unternehmensführung vor

- **Matteo Tiraboschi Geschäftsführender Präsident von Brembo S.p.A.**
- **Daniele Schillaci CEO von Brembo S.p.A.**
- **Alberto Bombassei Emeritierter Präsident von Brembo S.p.A.**

Stezzano (Bergamo, Italien), 16. November 2021 – Der Verwaltungsrat von Brembo S.p.A., der heute zusammengetreten ist, hat für den **17. Dezember 2021** eine Hauptversammlung einberufen. Bei dieser Gelegenheit wird den Aktionären in einer außerordentlichen Sitzung vor allem der Vorschlag unterbreitet, die Satzung mit der Einführung des Amtes des Emeritierten Präsidenten zu ändern, sowie dem Verwaltungsrat die Möglichkeit zu geben, einen Strategischen Ausschuss mit vorschlaggebenden und beratenden Funktionen ins Leben zu rufen, der über die strategischen Leitlinien und die auf die Entwicklung des Konzerns Brembo ausgerichteten Maßnahmen Stellung nehmen wird.

Sollte der Vorschlag zur Satzungsänderung angenommen werden, wird die Aktionärsversammlung in ordentlicher Sitzung aufgerufen, den neuen Verwaltungsratspräsidenten zu ernennen, nachdem Alberto Bombassei den Beschluss gefasst hat, von diesem Amt und von der Funktion des Verwaltungsratsmitglieds mit Wirkung zum Datum der Hauptversammlung zurückzutreten. Der Verwaltungsrat unterbreitet hierzu der Versammlung den Vorschlag, den derzeitigen Geschäftsführenden Vizepräsidenten **Matteo Tiraboschi** in das Amt zu berufen, dem der nachfolgende Verwaltungsrat die entsprechenden Exekutivbefugnisse erteilen wird.

Ferner wird den Aktionären vorgeschlagen, Alberto Bombassei die Funktion des Emeritierten Präsidenten anzuvertrauen, damit die Gesellschaft auch weiterhin aus seiner Erfahrung Nutzen ziehen und in Übereinstimmung mit ihrer Vergangenheit und Identität weiterhin stetig wachsen kann. Die am 17. Dezember 2021 zusammentretende Aktionärsversammlung wird zudem ein neues Verwaltungsratsmitglied ernennen, das Alberto Bombassei ersetzen wird.

Matteo Tiraboschi erklärte: *„Ich danke Alberto Bombassei herzlich dafür, dass er an der Führung von Brembo diesen Konzern zu einem wahren italienischen Musterunternehmen machte. Seine Arbeit und sein Engagement stellen seit jeher ein für uns alle inspirierendes Beispiel dar. Ich danke dafür, dass ich für ein solch wichtiges und prestigeträchtiges Amt vorgeschlagen wurde. Ich bin mir der großen Verantwortung und den Herausforderungen bewusst, die uns die Gegenwart und die Zukunft stellen. Ich werde sie im Einklang mit der besten Tradition dieses Unternehmens deuten und angehen, das in 60 Jahren seine Branche revolutionierte und zu einem globalen Bezugspunkt wurde.“*

Alberto Bombassei erklärte: *„Ich hatte seit geraumer Zeit meinen Wunsch zum Ausdruck gebracht, auf meine operativen Befugnisse verzichten zu wollen. Heute bin ich ganz im Einklang mit dieser Absicht vom Amt des Präsidenten zurückgetreten. Ich gehe diesen Schritt mit großer Gelassenheit, denn ich bin mir sicher, dass Brembo eine sichere Führungsspitze haben wird, die vor allem die neuen Herausforderungen erfolgreich meistern wird, vor denen die Mobilitätsbranche in dieser Zeit der radikalen Veränderungen steht. Matteo stand mir in den letzten 20 Jahren an der Konzernspitze zur Seite und hat bereits bewiesen, mit komplexen und verantwortungsreichen Herausforderungen umgehen zu können. Ich bin mir sicher, dass er Brembo S.p.A. nicht nur im Zeichen der Kontinuität unserer Erfolgsgeschichte leiten wird, sondern dabei auch unsere Rolle als große Innovatoren bestätigen wird, die uns heute alle anerkennen. Meine besten Wünsche gehen somit an den zukünftigen neuen Präsidenten Matteo Tiraboschi und an den CEO Daniele Schillaci und wünschen allen eine gute Arbeit.“*



Brembo S.p.A.

Brembo S.p.A. ist weltweit Marktführer und anerkannter Innovator auf dem Gebiet der Scheibenbremsen-Technologie für Kraftfahrzeuge. Brembo beliefert weltweit die wichtigsten Auto-, Nutzfahrzeug- und Motorradhersteller mit Hochleistungs-Bremsanlagen. Darüber hinaus produziert das Unternehmen auch Kupplungen und andere Komponenten ausschließlich für den Motorsport. Außerdem ist Brembo auch die Nummer eins im Motorsport und hat schon mehr als 500 Meisterschaften gewonnen. Die Geschäftstätigkeit des Unternehmens erstreckt sich heute auf 15 Länder auf 3 Kontinenten, es hat 29 Produktions- und Geschäftsstandorte und ca. 12.000 Mitarbeiter, von denen ca. 10 % im Forschungs- und Entwicklungsbereich tätige Ingenieure und Produktspezialisten sind. Der Umsatz 2020 liegt bei 2.208,6 Millionen Euro (31.12.2020). Brembo ist Inhaber der Marken Brembo, AP, AP Racing, Breco, Bybre, J.Juan, Marchesini und SBS Friction.

Kontaktdaten:

<p>Matteo Tiraboschi Executive Deputy Chairman Tel. +39 035 605 2090</p> <p>Laura Panseri Head of Investor Relations Tel. +39 346 805 4096 e-mail: laura_panseri@brembo.it</p> <p>www.brembo.com</p>	<p>Roberto Cattaneo Chief Communication Officer Tel. +39 035 605 2347 e-mail: press@brembo.it</p> <p>www.brembo.com</p>
---	---